

Becas Chile

Señor Director:

Mucho se ha hablado en las páginas de este diario acerca de las llamadas Becas Chile de ANID. Se han discutido sus fallas, el costo que supone para el sistema y su posible eliminación. Poco se habla, sin embargo, de lo que supone para quienes estamos postulando: sus beneficios no están exentos de una espera agotadora que parece no terminar nunca.

Los resultados se aplazan cada vez más por medio de escuetos comunicados, entorpeciendo cualquier plan o proyección que se pueda razonablemente tener.

MARÍA DE LOS ÁNGELES VIVEROS GODOY